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Sou inocente, mas já fui condenado 
pela opinião pública, diz Formigão
Em entrevista exclusiva ao ECO, ex-vereador lençoense afirmou que estava trabalhando em Foz do Iguaçu desde o dia 8 de maio
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ÜPTrente
FRIA

Para quem achou as manhãs e noites 
frias nos últimos dias pode preparar os 

cobertores. Segundo CPETEC (Centro 
de Pesquisa Tecnológicas), uma nova 
frente fria deve chegar à região vinda 
do sul. Os termômetros podem marcar 
baixas temperaturas. Há a previsão de 

chuva neste final de semana.
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Dia do Meio 
Ambiente
Para conscientizar as pessoas 
sobre a importância de cuidar e 
preservar o meio ambiente a ONU 
(Organização das Nações Unidas) 
instituiu o dia 5 de junho (hoje) 
como o Dia Mundial do Meio 
Ambiente. Para marcar a data, a 
prefeitura de Macatuba, através da 
Divisão de Meio Ambiente, e a AES 
Tietê (concessionária de geração 
de energia elétrica) soltou 50 mil 
alevinos de sete espécies de peixes 
no rio Tietê, na tarde de terça-feira. 
No sábado, o jornal O ECO circula 
com uma edição especial para 
marcar a importante data.

AGUDOS

Definidas as 
candidatas para o 

Miss Agudos"

POLÍTICA

i t

Na últim a sexta-feira, dia 30, a 
equipe de organização do concur
so ”Miss Agudos 2014" divulgou o 
nom e das candidatas ao título da ga
rota m ais linda da cidade. No total, 
26 candidatas foram selecionadas. 
As jovens possuem  idade entre 14 e 
24 anos. Além da miss, que recebe 
sim ultaneam ente a coroa da Rainha 
do Rodeio, o concurso tam bém  vai 
escolher três princesas.
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Vereadores aprovam 
'Lei do Silêncio'

A C âm ara  M un ic ipa l de Ve
read o res  de L ençóis Pau lista  
aprovou na sessão  de segu n d a
-feira 2 p ro jeto  de le i de au to ria  
do P oder Executivo, a ped id o  do 
vereado r G um ercin d o  T icianelli 
Ju n io r  (DEM), que prevê co ib ir 
a p e rtu rb a ç ão  de sossego p ú 
b lico , p rin c ip a lm en te  nas áreas 
res id en c ia is  da c idade. A le i vai 
a fe tar p rin c ip a lm en te  b a rraca s

e ed ícu las  a lugadas p ara  festa  e 
tam b ém  carros que abusam  do 
som  alto em  vias p ú b licas . O 
v eread o r a lertou  que o texto não 
afeta os carros de som  que re a 
lizam  p rop ag an d as po rq u e  existe 
leg islação  p ró p ria  p ara  este tipo  
de serv iço . O p rojeto  de le i foi 
aprovado p o r u n an im id ad e  e ago
ra  segue p ara  a sanção  da p refe ita  
Bel L orenzetti (Ps D b ). ^ 4̂

SOSSEGO - Ticianelli Júnior foi 
principal incentivador da lei

PREVENÇÃO

Hepatite viral 
pode causar 
danos ao fígado

A hepatite é um a inflamação do 
fígado e é considerada um  grave 
problem a de saúde pública no Bra
sil e no m undo. Pode ser causada 
por vírus, uso de rem édios, álcool e 
outras drogas, além  de doenças au- 
toim unes, m etabólicas e genéticas. 
No Brasil, as hepatites virais mais 
com uns são as causadas pelos vírus 
A, B e C, m as tam bém  existem os 
vírus D e E. O
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NA CAPITAL
O vereador Gumercin- 

do Ticianelli Júnior (DEM) e 
seu colega Emerson Carrit 
Coneglian (PSDB) estive
ram em Brasília nesta ter
ça-feira, passaram em dois 
ministérios e no gabinete 
de vários parlamentares 
para fazer pedidos.

PIRES NA MÃO
O primeiro lugar visita

do pela dupla foi o Minis
tério do Esporte. No local, 
eles apresentaram pedi
dos de verba para a cons
trução de um campo de 
futebol society -  com gra
ma sintética -  e dinheiro 
para a reforma do Estádio 
Municipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão.

MELHORIAS
O valor da obra é de 

cerca de R$ i milhão e 
compreende uma grande 
revitalização do mais tra
dicional campo de Lençóis 
Paulista. A obra prevê a 
construção de novos ves
tiários, reforma da fachada 
e liberação de espaço para 
a construção de um museu 
do esporte. O pedido foi 
entregue nas mãos do mi
nistro Aldo Rebelo.

SAÚDE
Os vereadores também 

passaram no Ministério da 
Saúde. No local, eles fize
ram um pedido de um CEO 
(Centro de Especialidades 
Odontológicas). "O Centro 
serviria para reunir em um 
só lugar todas as especia
lidades odontológicas da 
cidade. Existe um terreno 
ao lado do Pronto Atendi
mento do Núcleo que po- 
deria receber o CEO", de
clarou Ticianelli à TC.

ESTUDO
O vereador Anderson 

Prado de Lima (PV) de
clarou que já recebeu na 
Acilpa (Associação Comer
cial e Industrial de Lençóis 
Paulista) um engenheiro 
de trânsito que ficou de 
fazer um orçamento do es
tudo para Lençóis Paulista.

TRÂNSITO RUIM?
Conforme divulgado 

por este O EC O , o vereador 
verde anunciou na tribu
na da Câmara há algumas 
sessões que diante das 
reclamações do trânsito 
da cidade, a Acilpa faria 
um estudo sobre o trân
sito local para entregar 
sugestões de mudanças 
para a prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB).
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NA CAPITAL -  Os vereadores Emerson Carrit Coneglian e Gumercindo Ticianelli Júnior com o ministro do Esporte, Aldo Rebelo e com o senador Aécio Neves

CONTA
"Diferentemente do 

que foi divulgado na im
prensa, o associado da 
Acilpa não pagará o estu
do, mas sim, um aglomera
do de associados e comer
ciantes que tem interesse 
no tema e também digo, 
que se o associado decidir 
que a Acilpa deve pagar o 
projeto, a associação fará 
isso", declarou o vereador.

NÃO GOSTOU
Sem citar o jornal, o 

vereador demonstrou 
clara irritação com a ma
téria publicada em O ECO 
e que tomou como base 
informações prestadas 
por ele na Câmara Muni
cipal, inclusive com cita
ções entre aspas, ou seja, 
literais. Na ocasião, o v e 
reador disse: "Quero dizer 
que a Acilpa está se mo
bilizando para contratar 
um engenheiro de tráfe
go, para entregar um pro
jeto pronto ao Executivo".

LÓGICA
Bem, se a Acilpa está se 

mobilizando para contratar 
um estudo e a Acilpa é re
presentada majoritaria- 
mente por comerciantes, 
conclui-se que, por lógica 
simples, o comércio ou 
um grupo de comerciantes 
vão pagar o estudo, que foi 
exatamente o que ele con
firmou agora na sessão de 
segunda-feira. Qual o erro 
da reportagem, então?
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c "O requerimento com 
perguntas foi assinado por 
mim, pelo Pita e pelo Prado 
e só citaram meu nome na 
nota. Não entendo isso?"
Ailton Tipó Laurindo sobre comunicado publicado pela ALIC

RECLAMOU
Outro vereador que 

reclamou de O ECO na 
sessão de segunda-feira, 
2, foi Ailton Tipó Laurindo 
(PV). Ele não gostou do 
nome dele ter sido citado 
em um esclarecimento 
publicado pela ALIC (As
sociação Lençoense de 
Incentivo à Cultura), que 
cuida das obras do teatro 
municipal. O comunicado 
foi publicado nos jornais 
O ECO e a Tribuna.

DADOS
No comunicado, a 

ALIC, por meio de seu 
presidente Hilton Rodri
gues Alves Júnior, rea
firmou que as obras do 
teatro não têm qualquer 
problema. Recentemen
te, Tipó apresentou um 
requerimento pedindo 
informações sobre o 
teto do teatro. Segun
do o vereador, um en
genheiro o procurou 
dizendo que o teto da 
obra tinha problema.

MATÉRIA PAGA?
Tipó afirmou que não 

entendeu porque o jor
nal tinha publicado a in
formação e que isso só 
poderia ser uma "matéria 
paga". Obviamente que, 
conhecendo como bem 
conhece o jornal, ela sabe 
que o comunicado foi pu
blicado como um anún
cio, não como uma ma
téria produzida por O ECO.

Giro pelo 
Brasil.....
NO TIMES

A presidente Dilma 
Rousseff defendeu em 
uma entrevista ao jornal 
The New York Times a 
Copa do Mundo no Brasil 
e afirmou ao diário norte
-americano que, mesmo 
na época do regime mi
litar, em que esteve em 
uma prisão em São Pau
lo, seguiu com interesse 
e torceu para a Seleção 
Brasileira durante a Copa 
de 1970.

MAIS DEFENSORES
O Congresso Nacional 

promulgou no início da tar
de desta quarta-feira, dia 
4, a emenda Constitucio
nal que determina que em 
todas as comarcas e varas 
de Justiça existentes no 
Brasil exista pelo menos 
um defensor público. A 
proposta fixa prazo máxi
mo de oito anos para que 
União, Estados e municí
pios se ajustem à medida.

NÃO QUERO!
O veto da ex-senadora 

Marina Silva à reaproxima- 
ção do seu companheiro na 
corrida presidencial, o ex
-governador Eduardo Cam
pos (PSB-PE), com os tuca
nos em São Paulo fez com 
que o ex-prefeito Gilberto 
Kassab (PSD) se tornasse a 
principal opção do governa
dor Geraldo Alckmin (PSDB) 
para vice da sua chapa na 
campanha à reeleição.
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DUPLA -  A chance do 
governador Geraldo Alckmin ter 
Gilberto Kassab em sua chapa 
como vice aumenta a cada dia

REAPROXIMAÇÃO
O ex-prefeito, antes 

desafeto do tucano, co
meçou a negociar com 
intermediários de Alck
min e agora fala pessoal
mente com o governador 
sobre os termos de uma 
aliança. Na última sexta
-feira (30), os dois de
bateram o assunto a sós 
por mais de uma hora no 
Palácio dos Bandeirantes.

/////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

O dassiflcado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

^  • Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Opinoo c F R A S E
• "Diferentemente do que foi divulgado na imprensa, 
o associado da Acilpa não pagará o estudo, mas sim, 
um aglomerado de associados e comerciantes"

Anderson Prado de Lima, vereador

PARA PENSAR
• "Deve-se perdoar o 
humilde e guerrear o 
soberbo."

Virgilio
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Paz: condição de vida
Padre Beto
É radialista, teólogo e 
professor de filosofia

A  paz, como a felicidade, 
sem pre foi um objetivo 
do ser hum ano. Não é por 

m enos que desde a A ntiguida
de, as palavras "Shalom", "ei- 
rene" ou "p a x " sem pre foram 
form as de saudação cordial 
entre os am igos. No o cid en 
te, por exem plo, os cristãos 
d e se jam -se  m utuam ente nas 
celebrações religiosas "a paz de 
Cristo" e no m om ento da morte 
de alguém , é praticam ente in e 
vitável o uvir a e xp re ssão  "des
cansou em paz" (req uiescat in

pace).
Se a paz como objetivo é 

algo inquestionável, o m esm o 
não podem os afirm ar de sua 
com preensão. M uitos buscam  
a paz, m as poucos conhecem  
realm ente seu significado. Em 
prim eiro lugar, devem os com 
preender que a paz, com o a 
felicidade, deve e n v o lve r todas 
as d im ensões de nossa vida. A 
paz de consciência, a paz in d ivi
dual e familiar, a paz entre g ru 
pos e nações, a paz espiritual 
e social não podem  existir s e 
paradam ente. A paz pode não 
ser eterna, m as ela possui, com 
certeza, uma clara exigência: o 
dom ínio total de todo espaço 
que en vo lve  o ser hum ano.

Assim , a paz de consciência 
está intim am ente ligada à paz 
fam iliar que não se desvincula 
da paz social. Uma sociedade 
m arcada pela crim inalidade, 
corrupção e v io lação  dos direi
tos hum anos é, com certeza, 
uma sociedade m arcada por 
uma crise da instituição "fa m í
lia" e form ada de indivíduos 
que v ive m  com frequência a 
falta de paz interior ou o tão co 
nhecido "peso na consciência".

Outro a sp e cto  im p ortante 
para c o m p re e n d e r o s ig n if ic a 
do da palavra  "p a z " é a sua di-

m en são  ética. É fun d am en tal 
e n te n d e r que paz não é uma 
situ ação  a lcan çad a s im p le s 
m ente por um a via  relig io sa 
ou e sp iritu a l, m as b a sic a m e n 
te ética. A final, a Paz é uma 
con d ição  in te rio r e so cia l, na 
qual a v id a é p o ssíve l e pode 
livre m e n te  se d e se n vo lv e r. 
M ed itação  e o ração  ajudam , 
m as a paz é con struída e s 
se n c ia lm e n te  a tra v é s de uma 
ação  política e socia l. Como 
dizia R osseau, "a m elh o r m a
neira de pedir a Deus é to rnar- 
m o -n o s m e re ce d o re s do que 
d e se jam o s".

Um ótim o exem plo para 
entenderm os a relação entre 
ética e paz é a nossa própria 
sociedade. A situação de v io 
lência, a qual a sociedade bra
sileira há muito tem po suporta, 
possui suas raízes na má distri
buição de renda, nas péssim as 
condições de m oradia de gran 
de parte da população, na má 
qualidade do sistem a de saúde 
oferecido pelo Estado e princi
palm ente na im possibilidade 
de acesso à educação e cultura 
por grande parte da população. 
Com a perda do im aginário, do 
estudo, da cultura, da leitura ou 
do contato com as artes surge 
a insensibilidade que conduz o 
ser hum ano a um processo de 
brutalização. A base de toda 
esta estrutura que gera v io lê n 
cia em nosso país é b asicam en 
te uma falha de relação ética: o 
desinteresse pelo Outro. Assim , 
construir a paz não significa 
sim plesm ente evitar violência, 
m as principalm ente aum entar 
o nosso com prom isso político 
e a nossa solidariedade como 
tam bém  m anifestar com mais 
clareza a nossa insatisfação 
diante do descaso  em relação 
ao bem com um . w w w .p ad re - 
beto.com .br
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A importância de ter metas
Ivan Hussni
é diretor técnico do Sebrae-SP 

r

E comum se falar em metas no 
mundo dos negócios. Sem 
elas, a empresa não sai do 

lugar e corre sério risco de perder 
espaço no mercado para concor
rentes com objetivos definidos. 
Isso vale para todos os setores, 
seja no comércio, na indústria 
ou nos serviços, e em qualquer 
ramo, desde uma padaria, lavan
deria passando por uma fábrica 
de autopeças a até uma acade

mia de ginástica, por exemplo.
As metas são o que norteia o 

empreendimento. Podem estar re
lacionadas a vendas, produtividade, 
expansão ou outro alvo vislumbra
do. Elas afetam todas as decisões 
do empresário, pois apontam para 
aonde se quer chegar e fazem pen
sar em providências a serem toma
das nesse sentido.

No entanto, colocá-las em práti
ca exige disciplina ou vão se trans
formar em um foco de frustrações 
quando não atingidas.

A meta deve ser estabelecida 
com critério. Precisa ser específica, 
caso contrário não vai dar resulta
do. Pensemos no dono do negócio 
que deseja aumentar sua base de 
clientes. Ele tem de definir uma

porcentagem de crescimento e em 
quanto tempo pretende chegar a 
esse novo patamar. Daí surge a ne
cessidade de monitorar e medir o 
desempenho, caso contrário ficará 
impossível saber se a coisa caminha 
a contento. Para isso, números são 
a melhor régua. Uma ideia é com
parar os dados do período com os 
de igual intervalo imediatamente 
anterior e com os de um ano antes. 
Com base nisso, pode-se fazer uma 
projeção do pretendido. Portanto, é 
vital ter as informações da empresa 
sob controle e documentadas. Nada 
de se apoiar apenas na percepção.

A meta também tem de ser 
possível. Jogar a expectativa para 
um nível irreal e inatingível terá re
flexos negativos. Ao mesmo tempo, 
também não pode ser fácil demais, 
pois não representará um desafio. 
Em ambas as situações, acabará re
presentando um desestímulo para 
os envolvidos. Estudar o mercado 
e suas possibilidades é obrigatório 
nesse ponto.

Incorporar metas à realidade da 
micro e pequena empresa produz 
ainda outro benefício: o empreen
dedor passa a planejar suas ações, 
elemento vital da boa gestão. Essa 
prática vai dar impulso para o negó
cio e impedir sua estagnação.

Lei do Silêncio e o conflito de gerações
A Câmara de Vereadores de 

Lençóis Paulista deu um impor
tante passo para regulamentar a 
questão do som alto em veículos 
e da perturbação de sossego em 
bairros residenciais da cidade. A lei 
é de iniciativa do Poder Executivo 
porque deve ser dele a iniciativa 
do projeto, mas sem dúvida os 
méritos devem ser dados ao vere
ador Gumercindo Ticianelli Júnior. 
Ele foi quem mais lutou pelo pro
jeto. E também nunca escondeu 
seu interesse pessoal na matéria. 
Ticianelli teve vários problemas 
com som alto em uma edícula que 
fica ao lado de sua casa. Mesmo 
assim, o projeto regulamenta im
portantes aspectos da perturbação 
do sossego.

Ele define, por exemplo, limites 
de som alto de acordo com o local 
onde fica a origem do barulho. Por 
exemplo, em bairros com denomi

nação de Zona Preferencialmen
te Residencial os limites são 
mais rígidos, afinal, aquele lo
cal, no planejamento urbano 
da cidade, foi pensado para 

abrigar casas e apartamen
tos, não comércios ou in
dústrias. Não há dúvida de 
que as pessoas têm direito 
ao descanso e o silêncio é 
um componente importante 

para conseguir isso.
Além disso, a lei também 

joga luz sobre a necessida
de de regulamentar o uso 
de barracas e edículas. Até

.S lT /

então elas sempre foram trata
das como um imóvel de aluguel 
eventual, sem muitas exigências. 
No entanto, como existe alta rota
tividade -  diferentemente de uma 
casa que é alugada para uma famí
lia por um longo período -  é preci
so criar critérios para poder cobrar 
responsabilidades. A necessidade 
de alvará de funcionamento, pode 
ser, sem dúvida, uma forma disso 
acontecer. Afinal, o local é usado 
para a exploração comercial. Qual 
a diferença entre alugar um espa
ço como o Lions Clube para uma 
festa e uma barraca?

O outro aspecto da lei é a res
trição de som alto em veículos 
que estacionam nas ruas e aca
bam incomodando os moradores 
da região. O problema acontece 
principalmente na avenida Padre 
Salústio, nos arredores da Four, no 
Parque do Povo e outros locais de 
grande aglomeração.

Seguindo o mesmo raciocínio, 
não há dúvida que os moradores 
precisam e merecem tranquilida
de, principalmente à noite, período 
de grandes problemas. Mas o que 
o Poder Público não pode é sim
plesmente impedir uma forma de 
divertimento dos jovens porque os 
mais velhos entendem que ela não 
é correta. É preciso criar alternati
vas para garantir a segurança dos 
jovens e o sossego do restante da 
população. Esse é o desafio do Po
der Público.

FOTO: O ECO

OLHA O RADAR - O DER (Departamento de Estradas de Rodagem) já instalou os dois 
radares no trecho urbano da Rodovia Osny Matheus, em Macatuba. O equipamento ainda 
não começou a funcionar. O trecho tem um trânsito grande de pessoas, bicicletas e animais 
e acidentes com morte já foram registrados já que a passarela é pouco utilizada. A prefei
tura instalou postes de iluminação na passarela, mas eles também não estão funcionando.

A \ ___ _______ \ \ ___
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. I

Rápidas

LENÇÓIS
O Projeto Pixote debate no pró

ximo sábado, 7, as obras Ninguém 
Escreve ao Coronel e Crônica de Uma 
Morte Anunciada de Gabriel Garcia 
Márquez. O encontro será realizado 
na ETEC Cidade do Livro, a partir das 
i4h. Os dois livros selecionados do es
critor, Nobel de literatura em 1982, são 
obras curtas, de leitura rápida, mas 
que permite entrar no universo desse 
autor, que criou um estilo literário úni
co denominado "Realismo Fantástico". 
O evento integra a agenda cultural do 
mês de junho.

ARRAIÁ SOLIDÁRIO
Com o tema "Um Gol de Solidarie

dade", os alunos do Colégio Francisco 
Garrido estão organizando o segundo 
Arraiá Solidário, que contará com dan
ças, barracas típicas e muita diversão. 
A festança será no dia 14 de junho, a 
partir das i8h, no Campus do Colégio 
na Rodovia Osni Matheus, km 108 em 
Lençóis Paulista, com o valor simbóli
co de R$ 1,50 por pessoa na entrada. 
Outras informações poderão ser obti
das pelo telefone (14) 3269-3800 ou 
diretamente no Campus do Colégio 
Garrido de segunda à sexta-feira, das 
8h às 17h. Neste ano, o dinheiro será 
destinado à Comunidade Terapêutica 
Casa do Oleiro, um local destinado ao 
atendimento de dependentes quími
cos de toda a região.

MILHO VERDE
A tradicional Festa do Milho Verde 

da paróquia São Pedro e São Paulo co
meça no próximo dia 7 e segue duran
te todos os fins de semana do mês de 
junho. Pelo segundo ano a festa acon
tece fora da paróquia, em um terreno 
localizado na avenida Prefeito Jácomo 
Nicolau Paccola, ao lado do antigo 
Posto de Combustíveis Bremen. Serão 
quatro finais de semana onde a po
pulação poderá desfrutar de todas as 
delícias do milho, como curau, pamo
nha, sopa de milho verde, entre outros 
quitutes. Uma novidade é que todas 
as comidas vendidas no local também 
podem ser pedidas pelo disk entregas.

EMPREGO
A ALL -  América Latina Logísti

ca -  está em processo de contrata
ção de pessoa com deficiência (PCD) 
para a cidade de Bauru. A vaga é 
para atuar no departamento pesso
al da companhia.O candidato deve 
ter Ensino Médio completo. O novo 
colaborador irá atuar com rotinas de 
controle de ponto, férias, rescisões e 
pagamentos. A empresa oferece sa
lário compatível com o mercado, vale 
refeição, vale alimentação, vale trans
porte, seguro de vida, plano médico e 
odontológico, além de PPR -  plano de 
participação nos resultados. Os inte
ressados devem enviar currículo para 
o e-mail graziela.bertho@all-logistica. 
com até o dia 15 de junho. Mais infor
mações podem ser obtidas pelo tele
fone (14) 98183-5775.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.padre-beto.com.br
http://www.padre-beto.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
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"Um Sorriso  
nos Lábios"

Lançado em formato de compacto simples 
pela Odeon em 1972, esse é apenas um dos gran
des sucessos de Gonzaguinha. Filho -  alguns di
zem ser adotivo - do mestre Luiz Gonzaga, herdou 
do pai a sutileza musical e a poesia carregada do 
trabalhador sertanejo. Em "Um Sorriso nos Lábios" 
o compositor consegue transferir o ouvinte para 
uma cena do cotidiano brasileiro onde, mesmo na 
dor, na morte ou entre as piores situações, o sor
riso nos lábios é marca cravada da nossa nação. 
Existem muitas versões dessa música no Brasil, 
tais como Emílio Santiago, Maria Rita e Verônica 
Ferriani que, inclusive, estará em Lençóis nessa 
quinta-feira se apresentando no Espaço Cultural 
"Cidade do Livro". Não perca!

Um Sorriso nos Lábios
(Gonzaguinha)

Vidro moído ou areia 
No café da manhã 

E um sorriso nos lábios 
Ensopadinho de pedra

___________No almoço e jantar
E um sorriso nos lábios 

O sangue, o roubo, a morte 
Um negro em cada jornal 

E um sorriso nos lábios 
Noventa e cinco sorrisos 

Suando na condução 
E um sorriso nos lábios...

M as sonha que passa 
Ou toma cachaça 

Agüenta firme, irmão 
Na oração 

Deus tudo vê e Deus dará 
Ou então acha graça 

É tão pouca a desgraça 
M as no fim do mês 

Lembra de pagar a prestação

Desse sorriso nos lábios, é

O jogo, a nêga, a loteca 
A fom e e o futebol 

E um sorriso nos lábios 
A taça, a vida, a dureza 

Viva a beleza do sol 
E um sorriso nos lábios 

Os olhos fundos sem  sono 
Os corpos como lençol 

E um sorriso nos lábios 
O cerco, a vida, o circo 

Silêncio, um medo anormal 
E um sorriso nos lábios

OUCA ESSA MUSICA NO BRASIL MENTAL! 
AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:

VERÔNICA FERRIANI EM LENÇÓIS PAULISTA
QUINTA-FEIRA 05 ÀS 20H
NO ESPAÇO CULTURAL "CIDADE DO LIVRO"

YAMANDU COSTA EM BAURU 
QUINTA-FEIRA 5 ÀS 20H 
NO TEATRO MUNICIPAL

AC/DC COVER 
SEXTA 6 ÀS 23H 
NO CAMALEÃO BAR

RUBBER SOUL BEATLES COVER 
SÁBADO 7 ÀS 23H 
NO JACK PUB BAURU

I  OUÇA A NOVA RM 87,9!
^  Programa Brasil Mental
^  Programa Brasil Mental! Nomes como Gilberto Gil, Mil- 
^  ton Nascimento, Lenine, Diogo Nogueira, Tom Zé, Zé
§  Ramalho, Jair Rodrigues, André Abujamra, Ná Ozetti,
^  Monica Salmaso, Rafael Castro, Cassia Eller, Nando Reis, 

Paralamas do Sucesso, Legião Urbana e outros, só nes- 
S  sa estação! Todo domingo a partir das i3h!

/////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

QUINTA-FEIRA, 05/06 N A S C E R  E P Ô R -D O -S O L: C f6 h 5 0  í@ |l7h 3 8

t27°CO  ^  l 2 # ^  2mm ,U R 8 2 %  
^  1 1 4 0 ^ ^ 60% û r 5 7 %

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância ....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Administração MEIO AMBIENTE
As equipes da Diretoria de Meio Ambiente trabalham 
na limpeza e capinação em guias e calçadas. Dentro da 
programação pelo dia Mundial do Meio Ambiente, os 
alunos das escolas Maria Tereza da Silva Coelho Jacon e 
Maria Cordeiro Fernandes Orsi visitam o Jardim Sensorial.

LEGISLATIVO

Câm ara aprova 'Lei do Silêncio'
Projeto vai disciplinar uso de barracas usadas em área residenciais e também som alto em carros

Vitor Godinho
FiTii TIAGO M ORENO/I Ei i

A Câmara Municipal de 
Vereadores de Lençóis 
Paulista aprovou na ses

são de segunda-feira 2 projeto 
de lei de autoria do Poder Exe
cutivo, a pedido do vereador 
Gumercindo Ticianelli Junior 
(DEM), que prevê coibir a per
turbação de sossego público, 
principalmente nas áreas re
sidenciais da cidade. A lei vai 
afetar principalmente barracas 
e edículas alugadas para festa 
e também carros que abusam 
do som alto em vias públicas. 
O vereador alertou que o texto 
não afeta os carros de som que 
realizam propagandas porque 
existe legislação própria para 
este tipo de serviço.

O projeto de lei foi aprova
do por unanimidade e agora 
segue para a sanção da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB). Várias 
emendas foram apresentadas 
para torná-lo menos restritivo. 
O vereador Francisco de As
sis Naves (PSDB) apresentou 
emendas liberando, por exem
plo, o som emitido por cultos e 
eventos religiosos. O parlamen
tar André Paccola Sasso (PSDB), 
o Cagarete, também apresentou 
emendas liberando o "barulho" 
para atividades eventuais como 
obras e reformas, além definir 
uma tolerância de 15 minutos 
para sons emitidos por alarmes 
residenciais e veiculares. Os 
vereadores Anderson Prado de 
Lima e Ailton Tipó Laurindo, 
ambos do PV, também fizeram 
uma emenda dizendo que o 
projeto afeta todos os imóveis 
com pagamento de IPTU, in
clusive chácaras que ficam em 
áreas urbanas.

"Esse projeto foi realmente 
muito discutido com os verea
dores e também com o jurídico 
da prefeitura. Nós fomos buscar

CONTRA O BARULHO -  Ticianelli Júnior fala sobre aprovação da Lei do Silêncio que visa manter o sossego público

esse projeto em outras cidades 
que já utilizam critérios para 
coibir a perturbação do sosse
go público. Alguns vereadores 
fizeram emendas e acho que 
agora o projeto ficou de acordo 
com o que a população clamava 
para acabar com a questão da 
perturbação do sossego", decla
rou Ticianelli Júnior.

Pelo projeto, fica proibido a 
execução de ruídos, vibrações, 
sons excessivos ou incômodos 
de qualquer natureza, produ
zidos de qualquer forma, in
clusive gerados e propagados 
por veículos, que contrariem o 
máximo estabelecido. O nível

de som permitido pela lei vai 
depender da área onde o som 
é produzido (Zona Residencial, 
Zona Comercial e Zona Indus
trial e assim por diante) e o 
horário (diurno, das 7h às 19h, 
vespertino, das 19h às 22h, e 
noturno, das 22h às 7h).

Para as Zonas Preferencial
mente Residenciais (ZPE), por 
exemplo, o projeto considera 
abusivo sons emitidos acima 
de 55db (diurno), 50db (vesper
tino) e 45db (noturno). "Após 
aprovado o projeto de lei nós 
vamos pedir uma reunião com 
a prefeita e a Polícia Militar 
para definir o cumprimento da

lei", declarou Ticianelli Júnior.
Segundo o vereador, a fisca

lização dos abusos no som alto 
caberá à Prefeitura que poderá 
usar os policiais da atividade 
delegada para esse fim. As pes
soas que se sentirem incomoda
das com bom alto de carros ou 
em edículas poderão ligar para 
a Polícia Miliar que vai até o 
local com o decibelímetro para 
comprovar a infração.

As punições previstas pelo 
projeto incluem desde multa, 
suspensão do alvará de funciona
mento de barracas alugadas para 
festa e a apreensão do veículo fla
grado abusando do som alto.

SEBRAE

Bel recebe Prêmio Prefeito Empreendedor
Prefeita de Lençóis Paulista é agraciada pela terceira vez com o cerificado emitido pelo Sebrae-SP

Da Redação
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

O Diretor Regional do Se- 
brae-SP, Milton Debiasi, 
esteve em Lençóis Paulis

ta na tarde de ontem para en
tregar à prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) o Prêmio Prefeito Em
preendedor. Este ano, os pre
feitos indicados ao prêmio têm 
recebido os certificados direta
mente dos gerentes regionais 
do Sebrae-SP. O encontro foi na 
Diretoria de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda.

Esta é a terceira vez que a 
prefeita recebe o prêmio que 
tem o objetivo de reconhecer 
os gestores que promovem o 
desenvolvimento econômico e 
social de seus municípios por 
meio do incentivo aos peque
nos negócios locais.

O diretor de Desenvolvimen
to, Altair Toniolo, o Rocinha, 
explicou que Lençóis Paulista 
se inscreveu em duas categorias: 
Melhor Projeto, destacando as 
ações e iniciativas do Centro

MAIS UM - Bel recebe o Prêmio Prefeito Empreendedor; na foto, posa com a equipe da diretora de Desenvolvimento

do Empreendedor e Lei Geral 
Implementada, com o programa 
Lençóis Fácil, apresentando as 
facilidades que os empreende
dores encontram na cidade para 
abrir e formalizar seus negócios 
e o suporte que o Centro do Em-

preendedor oferece para a reali
zação de suas atividades.

No Estado, no total, foram 
335 projetos inscritos de 265 
prefeituras (cada uma poderia 
se inscrever em até duas catego
rias). As sete categorias do prê-

mio são: Lei Geral Implementa
da, Compras Governamentais, 
Desburocratização, Pequenos 
Negócios no Campo, Pequenos 
Negócios nos Eventos Esporti
vos, Novos Projetos e Melhor 
Projeto Estadual.



Polícia PREPARATIVOS
Militares do Exército fizeram uma simulação de um ataque terrorista com armas químicas 
ao Itaquerão, como parte da preparação das forças armadas para a segurança da Copa 
do Mundo, na manhã de ontem quarta-feira. A Fifa não permitiu que a parte interna do 
estádio fosse utilizada, restringindo a ação à área externa do Itaquerão. Além dos militares, 
integrantes do Corpo de Bombeiros, da Defesa Civil e da CET também participaram.

AREIOPOLIS

Ex-vereador nega acusação de roubos
Formigão diz que estava trabalhando em Foz do Iguaçu desde o dia 8 de maio; em tom de desabafo, conta que foi despejado duas vezes

Carlos Alberto Duarte

Em entrevista exclusiva ao Jor
nal O ECO feita por telefone 
esta semana, o ex-vereador 

Ismael de Assis Carlos, o Formi- 
gão, negou que tenha participado 
de roubos na região e declara que 
vai provar sua inocência. ”Fui 
pego de surpresa. Fui informado 
sobre o mandado de prisão pela 
minha esposa”, contou, ao afir
mar que retornou para a região 
para se entregar sem advogado 
porque não deve nada. "A Justiça 
vai provar que sou inocente. Mas 
já fui condenado pela opinião 
pública”, disse, ao garantir que 
desconhecia as acusações. Ele 
afirmou que estava trabalhando 
em Foz do Iguaçu, onde alugou 
apartamento no dia 8 de maio.

A delegada de Areiópolis, 
Ana Carolina de Brito Macha
do, pediu na tarde da última 
sexta-feira a prisão preventiva 
(por tempo indeterminado) 
de Formigão, do ex-pastor 
Aldemir Domiciano Lopes, 
residente em Lençóis Paulista,

e de Ana Paula Zanela da Sil
va, residente em São Manuel. 
Eles são acusados de roubar o 
posto de combustíveis do Ran
cho da Pamonha, às margens 
da Rodovia Marechal Rondon 
(SP-300) no dia 18 de maio. A 
investigação policial chegou 
até o ex-pastor e Ana Paula 
que em depoimento acusaram 
o ex-vereador de participação 
no roubo. O carro usado no 
crime, um Astra preto, teria 
sido roubado um dia antes 
em Igaraçu do Tietê pelo ex
-pastor e Formigão, segundo 
a polícia. O pedido de pri
são está sendo analisado pela 
Justiça de São Manuel e não 
havia sido expedido até o fe
chamento desta edição.

Em uma entrevista emo
cionada, Formigão revela que 
passa dificuldades financeiras. 
"Quando deixei a Câmara, as 
pessoas achavam que eu estava 
rico. Fui despejado duas vezes 
porque não tinha dinheiro para 
pagar meu aluguel”, disse, ao 
afirmar que procurou emprego

diversas vezes em Lençóis Pau
lista e foi ironizado por empre
sários que não acreditavam na 
sua situação financeira. Pai de 
uma criança de nove meses, o 
ex-vereador disse que resolveu 
recomeçar a vida em outra ci
dade. Encontrou trabalho em 
Foz do Iguaçu como represen
tante comercial e bico de segu
rança à noite em um cassino.

Na entrevista, Formigão ad
mite ter amizade com o ex-pas
tor com quem manteve contato 
no dia 15 de maio e no domingo 
18, data em que foi registrado 
roubo no posto de combustí
veis. Disse que arrumou tra
balho para o colega em Foz do 
Iguaçu e que no domingo 18 
estava em Alfredo Guedes. For- 
migão alega que manteve con
tato com o ex-pastor com quem 
combinou viajar por volta das 
16h até Itararé, onde pernoita
riam na casa de parentes e se- 
guiriam para Foz do Iguaçu.

Segundo o ex-vereador, eles 
viajariam em dois carros e colocou 
pertences pessoais como roupas e

m iO: ARQUIVO O ECO

EXCLUSIVO - Formigão concedeu entrevista ao Jornal O ECO e negou todas 
as acusações; ex-vereador alegou que estava trabalhando em Foz do Iguaçu

tapetes no carro do ex-pastor e ini
ciou a viagem antes dele. Porém, 
perdeu o contato telefônico com o 
colega e, em Itaí, resolveu retornar 
para Lençóis Paulista.

Formigão relata que de
pois encontrou o ex-pastor e 
se desentenderam. "Tenho 
testemunhas. Ele desapare
ceu com o celular da minha 
esposa que foi entregue a um 
terceiro dias depois”, e diz

que por isso resolveu seguir 
viagem sozinho. Chegou na 
madrugada de segunda-feira 
em Foz do Iguaçu, onde ti
nha compromissos de traba
lho. "Fui pego de surpresa 
com essa acusação”, disse, ao 
afirmar que foi informado do 
pedido de prisão pela esposa. 
"Voltei para me entregar. Não 
devo nada. Não sou um fugiti
vo”, se defendeu.

ENTENDA O CASO
Em depoimento à polícia, 

Ana Paula Zanela da Silva, 
residente em uma fazenda 
em São Manuel, e o ex-pasto- 
rAldemir Domiciano Lopes, 
residente em Lençóis Paulis
ta, confessaram ter assaltado 
o posto de combustíveis por 
volta das 13h50 de 18 de maio 
(domingo) na companhia de 
Ismael de Assis Carlos.

Também em depoimento, 
Aldemir contou que na compa
nhia de Ismael, na noite ante
rior roubaram um Astra em Iga- 
raçu do Tietê. O proprietário do 
veículo foi rendido pelos dois 
quando saia de uma agência 
bancária. A vítima foi abando
nada na rodovia.

O carro é o mesmo usado 
no assalto ao posto de combus
tíveis e foi apreendido pela Po
lícia Militar de Lençóis Paulista 
no dia 23 de maio, após assalto 
a uma loja de roupas no Centro 
de Macatuba. Quatro pessoas 
estavam no carro, dois detidos, 
um reconhecido e preso.

MACATUBA

Polícias tentam identificar acusados de roubo com refém
Um dos autores do crime, homem de 27 anos, foi encontrado no interior de uma geladeira; investigação já aponta outros suspeitos

Carlos Alberto Duarte

Policiais civis e militares 
trabalham para identi
ficar dois acusados de 

roubo com refém ocorrido na 
noite de segunda-feira 2 de 
junho, em Macatuba. Um dos 
suspeitos foi preso na tarde de 
terça-feira, após empreender 
fuga da residência no Jardim 
América e se esconder em uma 
geladeira velha no quintal de 
um vizinho.

O assalto ocorreu por volta 
das 20h de segunda-feira, no 
Jardim Capri. A adolescente 
de 16 anos, filha de um co
merciante, foi surpreendida 
por um homem encapuzado 
e armado no interior do seu 
quarto. Ele anunciou o assalto 
e abriu o portão da casa para 
um comparsa, também enca- 
puzado, entrar. A menor foi 
mantida refém, sob a mira de

um revólver, enquanto o outro 
ladrão revirava a residência.

Segundo relato da vítima à 
polícia, no interior de um guar- 
darroupa ele encontrou um co
fre. Após ligações telefônicas, 
um terceiro indivíduo foi até a 
residência de moto e entregou 
aos ladrões um pé de cabra, 
usado para arrombar o cofre. 
Os assaltantes fugiram com 
notebook, videogame, cerca de 
R$ 400,00, um revólver calibre 
38, oito munições, um iPhone, 
celulares, bijuterias, bebidas e 
roupas. Antes de fugir, teriam 
falado que precisavam pagar 
dívida de drogas com pessoas 
de Ribeirão Preto, vindas de 
Campinas. A vítima foi tranca
da no quarto.

Na terça-feira, após ana
lisarem imagens das câmeras 
de segurança vizinhas, poli
ciais militares identificaram 
um dos suspeitos do roubo,

que já vinha sendo monitora
do. Com o apoio do Helicóp
tero Águia e viaturas de Pe
derneiras, os policiais foram 
até a residência do suspeito, 
no Jardim América. Ao per
ceber a chegada dos policiais, 
Ronaldo Henrique Magalhães, 
conhecido como "Periquito”, 
saiu correndo pelos fundos, 
pulou muros e telhados e se 
escondeu dentro de uma gela
deira velha em uma residên
cia vizinha, onde foi detido.

Encaminhado à delegacia, 
além de confessar o crime, o 
acusado foi reconhecido. O 
delegado titular de Macatu- 
ba, Marcelo Bertoli Gimenes, 
pediu a prisão tem porária 
por cinco dias e aguarda de
cisão da Justiça. Foi instau
rado inquérito policial e as 
investigações prosseguem na 
tentativa de identificar os ou
tros dois envolvidos.

FOTO: DIVULGAÇÃO

CONTRATA-SE

EM PREGADA
DOMÉSTICA

com experiência e 
tempo de serviço

Interessados 
entrar em contato: 
(14) 9 9606-3104

ESCONDERIJO- Acusado de roubo foi encontrado dentro de 
geladeira, no quintal de uma residência no Jard im  Am érica

UU SENHOR JORNALANUNCIE: (14) 3269-3311

ALFREDO GUEDES

Fogueira pode ter provocado incêndio e morte
Polícia encontrou garrafas de bebida vazias; perícia vai apontar causas do incêndio

Da Redação

Uma fogueira pode te r 
provocado o incên
dio em  um a residên

cia no sítio Boa Vista, na 
zona ru ra l de Alfredo G ue
des. De acordo com a po lí
cia de Lençóis Paulista, fo
ram  encontrados vestígios 
de um a pequena fogueira 
no centro de um  dos cô
m odos da residência .

De acordo com investi
gadores que estiveram no 
local, o corpo de Lourival 
Cabral, 68 anos, não apa
rentava ter tido nenhuma 
reação ao fogo. A polícia 
não descarta a possibilida
de da vítima ter ingerido 
bebida alcoólica, já que na 
casa havia diversas garrafas 
de bebida vazias.

O corpo carbonizado 
de Lourival C abral foi en 

contrado por um a equipe 
p o lic ia l, no início  de te r 
ça-feira 3  de ju nh o , no in 
te rio r de um  s ítio , em  Al
fredo G uedes, d istrito  de 
Lençóis Paulista. Um  pe
destre  percebeu que a casa 
estava com  indícios de in 
cêndio e acionou a Polícia 
M ilitar. Os policiais foram  
até  o local e, no in terio r 
do imóvel, localizaram  o 
corpo carbonizado.

Em bora o corpo tenha 
sido encontrado na m anhã 
de terça-feira, havia sinais 
que o incêndio tivesse 
ocorrido dois dias antes. 
A Polícia Científica foi 
acionada para coletar evi
dências no local e realizar 
Perícia Técnica, cujo laudo 
deverá ser em itido em  30 
dias. O corpo foi encam i
nhado ao Instituto M édico 
Legal (IML) de Bauru.

M E G A  B A Z A R
Em prol da construção da
Capela SanfAna e 
São Joaquim no Cajú.

D e 0 7  e  0 8  d e  J u n h o  apartir 8:00hs 

AV. JACO M O  A U G U STO  PACCOLA,505  
Jd . Caju

Agradecimento
A família de Orlando Carlos Minetto

agradece aos amigos e familiares pela amizade, 
carinho, apoio e respeito demonstrados, 

num momento de profunda dor, 
pela perda de nosso ente querido.

Deus lhes pague com sua presença essa bondade.



Regional PARABÉNS
O município de Macatuba festeja seus 114 anos 
no próximo dia 13 de junho com várias atividades. 
No próximo domingo, dia 8, tem o tradicional 
desfile cívico. O Jornal O ECO traz uma edição 
especial na próxima semana para marcar a data..

MACATUBA

Atletas dão show no Circuito Especial de Atletismo
Atletas especiais de toda a região se encontram no estádio municipal Amadeu Artioli para competir e confraternizar no 17° Circuito Especial de Atletismo

Da Redação

Cidades de toda a região en
viaram mais de 100 atle
tas para representarem e 

defenderem suas bandeiras no 
17° Circuito Especial de Atle
tismo, que aconteceu em Ma- 
catuba nesta quarta-feira, dia 4 
de junho. O estádio municipal 
Amadeu Artioli foi o palco das 
competições neste evento orga
nizado pela Apae de Macatuba 
em parceria com o Departa
mento de Esportes da Prefeitu
ra Municipal, com apoio dos es
tagiários do curso de Educação 
Física da Facol.

Segundo os organizadores, 
o 17° Circuito Especial de Atle
tismo recebeu atletas especiais 
de Areiópolis, Lençóis Paulista, 
Igaraçu do Tietê, Barra Bonita, 
Pederneiras, Itaí, São Manoel, 
Botucatu, Bariri, Itapuí, Jaú, 
Avaré, Paranapanema, além 
dos anfitriões macatubenses, 
que competiram em diversas 
modalidades esportivas, como 
corrida, lançamento de pelota, 
lançamento de dardo e outras. 

A abertura do Circuito, logo

pela manhã, teve toda a soleni
dade e pompa dos jogos olím
picos. As equipes perfiladas e 
ostentando as bandeiras de suas 
cidades cantaram o hino nacio
nal, com a presença do prefeito 
Tarcisio Abel, secretários mu
nicipais, organizadores e outras 
autoridades. Depois das forma
lidades iniciais, tiveram inícios 
as competições e as premia- 
ções, que duraram até o final da 
tarde. Os resultados individuais 
dos atletas e a classificação das 
equipes serão divulgados nos 
próximos dias.

Uma das responsáveis pela 
organização do evento, a profes
sora de educação física Silmara 
Morbi comemorou o resultado 
do Circuito para a interação das 
pessoas com necessidades espe
ciais de toda a região através da 
prática de atividades esportivas. 
“O objetivo principal é exercitar 
a superação dos limites e melho
rar a autoestima dos alunos, que 
são atletas mais que especiais. 
Isso eles, de todas as cidades 
participantes, conseguiram com 
louvor", declarou. (com asses- 
soria de Comunicação)

FOTO: DIVULGAÇÃO

ESPECIAL - O prefeito Tarcisio Abel participa da abertura do Circuito de Atlestismo que contou com a participação de Apaes da região

AGUDOS

Candidatas para concurso "Miss 
Agudos 2014" já estão definidas

FOTO: DIVULGAÇÃO

A garota mais bonita 
da cidade também 
vai ganhar título de 
Rainha do Rodeio

Da Redação__________

Na última sexta-feira, dia 
30 de maio, a equipe de 
organização do concurso 

“Miss Agudos 2014" divulgou o 
nome das candidatas ao título da 
garota mais linda da cidade. No 
total, 26 candidatas foram sele
cionadas. As jovens possuem 
idade entre 14 e 24 anos. Além 
da miss, que recebe simultane
amente a coroa da Rainha do 
Rodeio, o concurso também vai 
escolher três princesas para a 
Festa do Peão de Agudos.

O prêmio de miss Agudos 
será definido entre as candida
tas: Aline Marçal, de 15 anos,

Bruna de Oliveira, de 16 anos, 
Daniele Pilar Pisani Padial, de 
24 anos, Dayana Alves Dias, de 
24 anos, Fernanda Cristina dos 
Santos Gragoria, de 18 anos, 
Gabriela de Lima Pinto, de 16 
anos, Giovana Rose Balduzzi 
Pereira, de 22 anos, Inaira de 
Nóbrega, de 14 anos, Jakeline 
Rafaela Andrade, de 17 anos, 
Jéssica Santana Barbosa, de 15 
anos, Karen Aparecida Rodri
gues de Souza, de 15 anos, Lai- 
ra Gabriela Loron, de 16 anos, 
Lais Cristina Florencio, de 15 
anos, Leticia Gabriely Ávila 
Rodrigues, de 15 anos, Lillya- 
ne Lescova Bispo, de 15 anos, 
Loruama Siqueira, de 24 anos, 
Mary Helem dos Santos Sera
fim, de 15 anos, Miriam Renata 
Pimentel, de 20 anos, Roberta 
Araujo Porcino de Melo, de 21 
anos, Rayssa Isadora Itagino 
Gomes, de 15 anos, Tainara 
Nogueira da Silva, de 15 anos,

Tatiane Venzel Cantalyo, de 17 
anos, Thaila Andrade Silva, de 
26 anos, Thais Coutinho Du- 
rães Mussio, de 15 anos, Thalia 
Gláucia Rodrigues da Cruz, de 
17 anos, Yohanna Martins Da- 
vid, de 15 anos.

As candidatas vão realizar 
agora um ensaio fotográfico. As 
fotos serão disponibilizadas em 
perfil na rede social para que o 
público vote nas suas candidatas 
prediletas. A garota mais votada 
receberá um prêmio especial. 
Porém, a definição oficial da Rai
nha do Rodeio e da Miss Agudos 
2014 será feita por um júri espe
cializado, em evento realizado no 
dia 4 de julho, na Estância Bo- 
nanza. Na mesma ocasião será 
efetuado o lançamento da Festa 
do Peão 2014 de Agudos.

A Festa do Peão de Agudos 
acontece entre os dias 23 e 27 de 
julho. A equipe de organização 
deve anunciar na próxima se-

MISS AGUDOS - Candidatas ao título de 
receber votos por rede social; escolha das

garota mais linda da cidade vão 
rainha e princesas será feita por júri

mana as atrações musicais que 
vão agitar o evento, que também 
marca a comemoração do ani
versário de 116 anos de Agudos. 
(Assessoria de Imprensa)

Prefeitura lança nova fanpage no Facebook
Desde o ultimo domingo, 

dia 1° de junho, a Prefeitura 
de Agudos conta com um novo 
canal de comunicação no Fa- 
cebook. A fanpage “Prefeitura 
Municipal de Agudos" dispo
nibiliza informações sobre ser
viços oferecidos pela adminis
tração, divulgação de eventos 
que acontecem na cidade, além 
de dicas para melhorar a qua
lidade de vida dos agudenses. 
O objetivo é proporcionar me
lhor interação entre os órgãos 
oficiais e os cidadãos. Tudo co
nectado a forma atual com que 
as pessoas se relacionam, por 
meio das redes sociais.

A ideia de levar as notícias 
da cidade de uma forma leve e

FOTO: REPRODUÇÃO

em sintonia com a velocidade da 
comunicação nos dias de hoje 
partiu de um grupo de estudan
tes agudenses do curso de publi
cidade e propaganda. A página 
foi elaborada em conjunto com 
a Diretoria de Comunicação da 
prefeitura, com base na iniciativa

NO FACE -
Reprodução 
da fanpage 
da Prefeitura 
de Agudos; 
novo 
canal de 
comunicação 
com a 
população

de outros municípios que já estão 
fazendo uso do Facebook para di
vulgar suas ações e serviços.

A página veio ao encontro 
do que o prefeito Everton Oc- 
taviani (PMDB) acredita ser o 
melhor para a população. “A 
comunicação é fundamental

para o sucesso de qualquer pro
jeto da administração. De que 
adiantaria a gente oferecer o 
transporte público gratuito, se 
ninguém soubesse que horas os 
ônibus estão disponíveis e para 
onde eles vão, por exemplo? Te
nho certeza que estamos dando 
mais um passo para aproximar 
os agudenses dos projetos que 
estamos colocando em ação", 
explica Everton.

A fanpage é uma página 
criada dentro da rede social 
Facebook para que as organi
zações possam interagir com 
seus públicos. Nos três primei
ros dias, a página da prefeitura 
já reuniu mais de 850 pessoas.
(Assessoria de Imprensa)

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
Processo n.° 512/2014 

Tomada de Preços n.° 01/2014
Objeto: Contratação de empresa para execução de 9.686,27 m  ̂de recapeamento asfál- 
tico tipo CBUQ com espessura de 03cm e sinalização viária horizontal, em vias do Mu
nicípio de Areiópolis, com fornecimento de material, equipamentos, mão de obra com 
respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser executado de acordo com os projetos e/ 
ou anteprojetos, memoriais descritivos, planilhas de quantitativos e preços orientativos 
e cronograma físico, em anexo, que fazem parte integrante do presente Edital, cuja 
obra é relativa ao Convenio n.° 705/2013, firmado entre a Secretaria de Planejamento 
e Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo e o Município de Areiópolis.
Referente: Resultado abertura envelopes propostas.
Resultado:
- 1.° lugar/vencedora: SIQUEIRA COMÉRCIO E CONSTRUÇÕES LTDA, apresen
tou proposta no valor total de R$ 163.663,19 (cento e sessenta e três mil, seiscentos e 
sessenta e três reais, dezenove centavos).
- 2.° lugar: SEMAM TERRAPLENAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA, apresentou 
proposta no valor total de R$ 226.271,75 (duzentos e vinte e seis mil, duzentos e setenta 
e um reais, setenta e cinco centavos).
- 3.° lugar: LUIZ DIRCEU DALPINO - EPP, apresentou proposta no valor total de R$ 
229.717,07 (duzentos e vinte e nove mil, setecentos e dezessete reais, sete centavos).
- 4.° lugar: H. AIDAR PAVIMENTAÇÃO E OBRAS LTDA, apresentou proposta no 
valor total de R$ 236.371,64 (duzentos e trinta e seis mil, trezentos e setenta e um reais, 
sessenta e quatro centavos).
- 5.° lugar: FORTPAV PAVIMENTAÇÃO E SERVIÇOS LTDA, apresentou proposta 
no valor total de R$ 255.652,37 (duzentos e cinquenta e cinco mil, seiscentos e cin
quenta e dois reais, trinta e sete centavos).
Aberto prazo recursal, para fins de cumprimento do art. 109, inciso I, alínea a, da Lei 
Federal n.° 8.666/93, em 5 (cinco) dias úteis.

Areiópolis, 30 de maio de 2014.
LUIS RICARDO DA ROSA 

PRESIDENTE
MURILO RAMOS CAGNON 

MEMBRO
ITALO BENTIENHA JUNIOR 

MEMBRO



Saúde ONG
A ONG C Tem Que Saber C Tem Que Curar é uma associação de pacientes de 
Hepatite C, que tem o objetivo de defender os direitos dos portadores de HCV, 
encaminhar doentes para tratamento e promover campanhas e eventos de 
prevenção e detecção precoce da doença. A ONG tem parceria com especialistas, 
médicos e serviços de referência, como o Hospital d da Unesp de Botucatu.

PREVENÇÃO

Hepatite viral pode causar 
graves danos ao fígado
No Brasil, os tipos mais comuns são as hepatites causadas pelos vírus A, B, C, D e E

m iH: DIVULGAÇÃO

ESPECIALISTA - A médica 
Geovana Momo de Lima fala 
das hepatites virais

SAIBA MAIS

HEPATITE A
Transmitida normalmente 
através de alimentos ou 
contato pessoal. Vem e dura 
aproximadamente 1 mês.
É uma infecção leve e cura 
sozinha. Existe vacina.

HEPATITE B
Transmitida principalmente 
através de relações sexuais 
e contato sanguíneo. Existe 
vacina. Age surdamente no 
fígado por até 20, 30 anos. Leva 
à cirrose, ao câncer de fígado 
e à morte. Há tratamento. As 
curas totais são raras, mas é 
possível conviver com a doença, 
tratando-a por períodos de 
tempo variáveis.

HEPATITE C
A  maior epidemia da 
humanidade hoje, superior 
à AIDS/HIV em 5 vezes. A  
transmissão é por contato 
sanguíneo, via transfusões, 
dentistas, seringas 
compartidas, etc. Não se 
transmite por sexo (a menos 
que haja sangramento mútuo) 
Não tem vacina. Existem 
subdivisões de seu vírus (o 
genótipo 1 ,2  e 3 e os raros 
4, 5 e 6). Existem, no mundo 
cerca de 200 milhões de 
pessoas que carregam o vírus 
da hepatite C. É a principal 
causa de transplantes de

Da Redacâo

fígado, respondendo por 4 0%  
dos casos. Pode causar cirrose, 
câncer de fígado e morte.

HEPATITE D
A  infecção causada pelo 
vírus da hepatite D (VHD) 
ocorre apenas em pacientes 
infectados pelo vírus da 
hepatite B. Em pacientes 
cronicamente infectados 
pelo vírus da hepatite B, a 
infecção concomitante com o 
VHD acelera a progressão da 
doença crônica. A  vacinação 
contra a hepatite B também 
protege de uma infecção com a 
hepatite D.

HEPATITE E
É causada pelo vírus da 
hepatite E (VHE) e transmitida 
por via digestiva (transmissão 
fecal-oral), provocando 
grandes epidemias em certas 
regiões. A  hepatite E não se 
torna crônica. Porém, mulheres 
grávidas que foram infectadas 
pelo vírus da hepatite E podem 
apresentar formas mais 
graves da doença. Felizmente, 
hábitos de higiene adequados 
e um melhor controle da 
qualidade da água utilizada 
pelas pessoas podem evitar o 
contato com esse vírus.

Fonte: Associação Brasileira 
dos Portadores de Hepatite

A hepatite é uma inflama
ção do fígado e é consi
derada um grave proble
ma de saúde pública no Brasil e 

no mundo. Pode ser causada por 
vírus, uso de remédios, álcool e 
outras drogas, além de doenças 
autoimunes, metabólicas e gené
ticas. ”A hepatite é uma doença 
silenciosa que nem sempre apre
senta sintomas, mas que quando 
aparecem podem ser cansaço, 
febre, mal-estar, tontura, vômi
tos, dor abdominal, pele e olhos 
amarelados, urina escura e fezes 
claras”, explica a médica Geova- 
na Momo N. de Lima, especia
lista no assunto e que atende na 
Clínica Pró-Saúde.

No Brasil, as hepatites virais 
mais comuns são as causadas 
pelos vírus A, B e C, mas tam
bém existem os vírus D e E. Mi
lhões de pessoas são portadoras 
dos vírus B ou C e não sabem.

O risco de ter a doença e não 
saber é que ela pode se tornar crô
nica e causar danos mais graves ao

fígado como cirrose e câncer. Por 
isso, é importante fazer os exames 
de rotina que detectam a hepatite.

A hepatite causada pelo ví
rus A e E acontece pelo contágio 
fecal-oral, ou seja, condições 
precárias de saneamento básico 
e água, de higiene pessoal e dos 
alimentos. Já a transmissão da 
hepatite causada pelo vírus B, C 
e D é pelo contágio sanguíneo, 
ou seja, prática de sexo despro
tegido, compartilhamento de se
ringas, agulhas, lâminas de bar- 
bear, alicates de unha e outros 
objetos que furam ou cortam. E 
também por transmissão sanguí
nea do contágio da mãe para o 
filho durante a gravidez, durante 
o parto e a amamentação.

A evolução das hepatites va
ria conforme o tipo de vírus. Os 
vírus A e E apresentam apenas 
formas agudas de doença. Por 
outro lado, as hepatites causa
das pelos vírus B, C e D podem 
apresentar tanto formas agudas, 
quanto crônicas de infecção. Daí 
a necessidade dos exames diag
nósticos para as hepatites virais.

///////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

P R O M O Ç Ã O  M Ê S  D A S  M Ã E S
CONCORRA A 1 PANELA ELÉTRICA DE ARROZ! 

é simples, preencha este cupom e entregue na

AV. PE. SALÚSTIO RODRIGUES 
MACHADO, 1112 - JD. UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA • 3264-9487

I NOME: FONE: j

! ENDEREÇO: I

..........-I

Dr Bruno de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

Y  PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHA 
PRÓXIM O A O  C O LÉ G IO  PAULO ZILLO
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Sociedade CASAL
Cesar e M ayara, 
no Top Lanches

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

FOTO: O ECO

EMPREENDEDOR
Na tarde ontem, O diretor 
regional do Sebrae-SP, Milton 
Debiasi, esteve em Lençóis 
Paulista na tarde de ontem 
para entregar o Prêmio de 
Prefeito Empreendedor para 
a prefeita Bel Lorenzetti.
A cerimônia aconteceu 
na sede da Diretoria de 
Desenvolvimento e Renda 
onde foi recepcionado pelo 
diretor da pasta, Altair 
Toniolo, o Rocinha.

• MASTER v e íc u l o s

Antes de comprar seu 
veículo faça-nos uma 
visita. A equipe Master 
Veículos tem sempre os 
melhores preços, carro 
zero quilômetro, taxas 
de juros especiais. Venha 
Conferir. O endereço é 
Rua Manoel Amâncio, 331, 
Vila Mamedina, Lençóis 
Paulista. O telefone é 
(14) 3263-2244. Na foto, 
Giovane, Júnior, Denis, 
Graciele e Claudio.

FOTO: STUDIO A

Miguel, 1 meses

A FARMÁCIA MAIS

BARATA
DO BRASIL
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